

La vicepresidenta de Cuba cierra en Kenia su gira africana



Nairobi, 2 abr (EFE).- La vicepresidenta cubana Inés María Chapman concluyó este martes una visita oficial de dos días a Kenia, durante la cual mantuvo reuniones con el jefe de Estado, Uhuru Kenyatta, y el vicepresidente del país, William Ruto.

'Kenia y Cuba están profundizando la unión estratégica y la colaboración en áreas de interés mutuo, especialmente salud, educación y comercio, a través de la firma de memorandos de entendimiento', informó Ruto en su cuenta de la red social Twitter.

En su encuentro con el jefe de Estado keniano, quien visitó la isla en marzo de 2018 e inauguró oficialmente la embajada de Kenia en La Habana, Chapman aseguró que 'el actual intercambio de conocimientos en el sector de la salud' contribuirá en gran medida 'a la consolidación' de las relaciones bilaterales, según indicó el Gobierno de Nairobi.

Médicos cubanos trabajan desde junio de 2018 en este país de África Oriental, mientras que facultativos kenianos reciben formación en Cuba, tras un acuerdo alcanzado por Kenyatta el pasado año con el Gobierno del entonces presidente Raúl Castro.

Cuba y Kenia mantienen relaciones diplomáticas históricas y su cooperación bilateral ha dado frutos especialmente en el ámbito educativo y sanitario, pese a que el mayor número de médicos extranjeros en

Kenia todavía procede de Egipto, la India y Pakistán.

Kenia fue la última parada de una gira que Chapman empezó el pasado 24 de marzo en Sudáfrica, donde se reunió en Pretoria con el presidente del país, Cyril Ramaphosa, y abordó el fortalecimiento de las relaciones bilaterales, entre otros compromisos oficiales.

Chapman participó también en una conferencia de solidaridad con el Sahara Occidental organizada en Pretoria por la Comunidad para el Desarrollo de África Meridional (SADC).

El pasado 27 de marzo, la vicepresidenta cubana viajó a Lesoto, donde fue recibida por el primer ministro del país, Thomas Thabane, para entrevistarse un día después con el monarca de esta pequeña nación, Letsie III. EFE

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/187372-la-vicepresidenta-de-cuba-cierra-en-kenia-su-gira-africana>



Radio Habana Cuba